
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des Schulvereins der Dom Schule, Lübeck 
 
Mittwoch, der 16.01.19 von 20:00-21:45 Uhr 
Mehrzweckraum der Dom Schule 
Teilnehmer: Siehe Teilnehmerliste 
Protokollantin: Alina Reischert 
 
TOP 1: Berichte und Entlastung des Vorstandes (Jahresaktivität und 
Kassenbericht) 
 
TOP 2: Wahl des Vorstandes und der Rechnungsprüfer 
 
TOP 3: Diverses 
 
Alle gekommenen Mitglieder stellen sich vor. Der Schulverein hat zur  Zeit 53 
Mitglieder. 
 
1. Berichte und Entlastung des Vorstandes (Jahresaktivität und 
Kassenbericht) 
 

 Frau Lohse trägt den Jahresbericht (Schuljahr 2017-18) vor. Die Beteiligung 
der Helfer war bei allen Aktivitäten des Schulvereins in dem Schuljahr 
rückläufig. 

 -Das Engagement von einzelnen Mitgliedern ist groß und wird dankend 
erwähnt. 

 Die Elterncafés finden nun auf Spendenbasis statt. Dadurch wird der Ablauf 
stressfreier. Die Summen, die dabei zusammenkommen liegendurchschnittlich 
bei 300€, was sehr erfreulich ist.  

 Im September 2017 hat es einen Spendenlauf für die Finanzierung des Circus 
Tausendtraums gegeben. Das Event kam bei allen gut an und die erlaufene 
Summe war mit rund 9.000€ ebenfalls erfreulich. 

 Beim Flohmarkt im März 2018 gab es wenig Unterstützung, obwohl die 
Veranstaltung gut angenommen wurde. Es wird erwähnt, dass mehr Werbung 
gemacht werden müsste. Ferner fand das Elterncafé während der Leselust- 
Projektwoche statt. 

 Der Circus Tausendtraum war ein voller Erfolg! Die Dom-Schule konnte aus 
den Spenden und dem Sponsorenlauf die Kosten des Projektes selbstständig 
stemmen.Die Unterstützung der Eltern während der Circus-Woche wird lobend 
erwähnt. Der Schulverein wünscht sich auch in Zukunft, dass diese 
Veranstaltung bestehen bleibt. 

 Frau Lohse stellt den Kassenabschluss des Schuljahres 2017-18 vor. Siehe 
Anhang. 

 Die Stromkosten für den Circus-Tausendtraum waren sehr hoch. Es wird 
überlegt, künftig die Stadtwerke als Sponsor für das Projekt zu gewinnen. Als 
Alternative wird die Haukohl-Stiftung genannt. Allerdings sind für die 
Unterstützung durch eine Stiftung Eigenmittel Voraussetzung. 

 Es wird angefragt, ob es Großsponsoren für das Projekt gibt: Nein, bisher 
nicht. Es ist aber denkbar. 

 Es wird angefragt, wie ein Sponsorenlauf funktioniert: Sponsorenlauf wird 
vorgestellt. 



 


